

Rechazan nueva política migratoria de gobierno de Macri



La Habana, 2 feb (RHC)- Autoridades de Bolivia y Paraguay calificaron de xenófoba, racista y discriminatoria la medida migratoria aprobada por el presidente argentino Mauricio Macri.

El ministro de defensa boliviano, Reymi Ferreira, manifestó que la medida es una política apresurada, porque los países suramericanos se comprometieron a luchar juntos contra el narcotráfico, los delitos ambientales, entre otros causantes de las migraciones.

Asimismo, el embajador paraguayo en Argentina, Federico González, rechazó las declaraciones de la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich donde denigra la labor de sus compatriotas en el exterior.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120335-rechazan-nueva-politica-migratoria-de-gobierno-de-macri>



Radio Habana Cuba